

Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación.

RESUELVE:

Declarar de interés de esta H. Cámara, 13^a Feria Provincial del Libro de Santiago del Estero, que se realizará desde 25 al 29 de octubre de 2023, en el Fórum y el Centro Cultural del Bicentenario en la Ciudad de Santiago del Estero, República Argentina.

Ricardo Daniel Daives
Diputado de la Nación

FUNDAMENTOS

La Subsecretaria de Cultura de la provincia de Santiago del Estero dará inicio a la 13ª Feria Provincial del Libro de Santiago del Estero que se realizará en simultaneo en el Fórum (Centro de Convenciones), y en el Centro Cultural del Bicentenario de la ciudad Capital de la Provincia, desde 25 al 29 de octubre de 2023.

Este evento de la cultura y de la educación está instalado en la sociedad, tanto local como de provincias cercanas, y se constituyó en el acontecimiento del libro y de la lectura más importante de la región. Es visitado en cada edición por miles de lectores, alumnos, investigadores, tanto niños como adultos. Su entrada, como todos los años, será libre y gratuita.

En la misma confluyen los actores que hacen parte de la cadena del libro - del autor al lector, del editor al librero. Las ferias son un espacio privilegiado para establecer un diálogo regional en torno a las ideas y divulgar la producción intelectual de nuestra provincia.

Santiago del Estero, Madre de Ciudades es cuna de expresiones culturales, y concentrará, a lo largo de esta feria, una muestra de la destacada producción de las industrias culturales y artísticas santiagueñas junto a prestigiosos invitados a nivel nacional e internacional.

La 13^o Feria del Libro juega un papel fundamental en la diversidad cultural porque el libro y sus autores son protagonistas mediáticos en esos días y ganan visibilidad ante el público y, en esa medida, las posibilidades de comercialización a través de librerías son inmensas.

Las escuelas son un receptáculo fundamental de esta feria, se prepararon actividades de recreación como teatro de títeres, glitter para niños pequeños, juegos, actividades de aprendizaje, entre otras. De igual manera, se programaron actividades recreativas y educativas para adolescentes y jóvenes.

En este año, también se concretarán jornadas de **lengua quechua**, donde participa la carrera intercultural bilingüe de la UNSE, con charlas, conferencias y especialistas de Jujuy y Perú.

Grupos literarios locales nos acompañan como siempre y son el aporte singular que trae las tradiciones, trovas, payadas dentro de las novedades que cada año la Feria se esfuerza por ofrecer. La Feria del Libro será también motivo y epicentro de la “Reunión de Poetas del Norte Argentino”, en la cual escritores de La Rioja, Catamarca, Salta, Jujuy, Tucumán, Chaco y Córdoba se juntan no solamente para debatir las cuestiones que los ocupan, sino también para celebrar la literatura y, en especial, la poesía. Es por ello que esta feria del libro se constituyó en un acontecimiento federal de la cultura. En colaboración con la Fundación del Libro, el Ministerio de Cultura de la Nación, bibliotecas populares, organizaciones intermedias del sector del libro y de la literatura. Con más de 60 -

disertantes de todo el país, sobre diversos temas, literatura, sociología, periodismo del deporte, filosofía, ciencias políticas, historia, psicología, educación y tecnología. Además, gastronomía entre otras temáticas, hacen de esta feria la más federal y diversa.

En este año que celebramos los 40 años de vida democrática, se presentara una muestra fotográfica, organizada por la asociación de reporteros gráficos de nuestro país. 40 años de democracia en 40 fotos.

Es un desafío que lo llevaremos de la mejor manera formando parte de la agenda cultural de nuestra provincia, afirmando que la cultura es política de estado, respondiendo a una larga tradición y a una historia verdaderamente rica de nuestra tierra que a lo largo de estos años viene marcando una identidad muy clara para el pueblo santiagueño que sin dudas es nuestro legado y obligación mantener, profundizar y difundir.

Por el valor y la importancia a nivel cultural y social que origina la edición de esta feria para la provincia y la región, se solicita el acompañamiento de los Señorxs Diputados.

Ricardo Daniel Daives
Diputado de la Nación